

Still geworden

Ich habe Menschen geglaubt,
die schöne Worte wie Versprechen
trugen. Doch manche Nähe war
nur Maskenspiel, und manche
Schulter diente nur zum Lügen.

Ich war oft zu offen,
zu loyal, zu leise.
Hab Kälte entschuldigt
und blieb trotzdem auf der Reise.

Doch heute weiß ich:
Nicht jede Verbindung
verdient mein Vertrauen -
Nicht jedes Lächeln ist echt -
und nicht alle, die bleiben, bauen.

Ich ziehe die Grenze nicht aus Trotz,
sondern aus Schutz.

Ich spreche nicht schlecht -
ich gehe einfach, Stück für Stück.

Denn wer mich klein macht,
hat in meinem Leben keinen Platz.